

## Communiqué de presse

22.12.2022 - Pour diffusion immédiate

## Horizon SA, nouveau prestataire d'affichage public de la ville de Neuchâtel

Horizon SA, la société de communication extérieure du groupe ESH Médias, sera le nouveau prestataire d'affichage public de la ville de Neuchâtel. Ce développement permet à ESH Médias, déjà fortement implanté dans le canton de Neuchâtel avec plus d'une centaine de collaborateurs, de conforter sa croissance et son développement rapide dans toute la Suisse romande.

A partir de janvier 2023, Horizon – société sœur du quotidien cantonal ArcInfo – gérera les quelque 250 emplacements publicitaires de l'ensemble du domaine public de la ville de Neuchâtel. Une attention particulière sera accordée à la promotion de l'offre culturelle et associative, ainsi qu'à l'ensemble des acteurs locaux. D'ici 2023, Horizon aura également créé 5 postes de travail supplémentaires entre ses bureaux de Neuchâtel et sa base logistique de Cortaillod.

## Une croissance rapide axée sur la Suisse romande

Les surfaces de Neuchâtel sont un complément important aux concessions existantes d'Horizon dans les villes de Sion et Monthey, ainsi que dans le canton du Valais. Dès début 2023, Horizon disposera au total de près de 1000 surfaces exploitables dans les cantons de Neuchâtel, du Valais et de Vaud, que ce soit sur le domaine public ou privé.

La concession de Neuchâtel permet à Impactmedias - régie publicitaire d'ESH Médias qui commercialise les surfaces d'affichage d'Horizon SA - de poursuivre également son développement, en offrant à ses clients une répartition géographique de plus en plus large et pluri médias.

Les surfaces d'affichage de la ville de Neuchâtel sont désormais disponibles à la réservation pour les campagnes à partir du 1er janvier 2023.

## Pour tout renseignement complémentaire :

Etienne Reignoux, Directeur d'Horizon SA – etienne.reignoux@eshmedias.ch – + 41 79 375 97 79 Jacques Matthey, Directeur d'ArcInfo – jacques.matthey@arcinfo.ch – Mobile + 41 79 647 18 78